

PERAN UPZ DESA SUKAMENAK DALAM MENYUSUN TARGET PENGHIMPUNAN ZIS DI MASA PANDEMI

Pahmi Iza Al-bana

Nim: 1861006

Email: pahmiiza6@gmail.com

**Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Syariah Institut Agama Islam
Latifah Mubaroqiyah (IAILM) Suryalaya**

ABSTRAK

UPZ Desa Sukamenak adalah lembaga yang di bentuk atas intruksi dari BAZNAS Kabupaten Tasikmalaya sesuai dengan Undang-Undang No. 23 Tahun 2011 yang di perkuat oleh Peraturan pemerintah No. 14 Tahun 2014. UPZ Sukamenak ini di bentuk oleh pengurus Desa. Tujuan di bentuknya UPZ Desa ini di antaranya untuk menghimpun dana ZIS. Dimasa Pandemi ini tentunya perekonomian masyarakat pasti terganggu, dan mau tidak mau bisa berimbas pada penghimpunan ZIS. Maka dari itu peneliti ingin mengetahui bagaimana peranan UPZ Desa Sukamenak dalam menyusun target penghimpunan ZIS di masa pandemi.

Tujuan penelitian ini adalah 1. Untuk mengetahui konsep Penghimpunan Zakat, Impak, dan Shadaqah, 2. Untuk mengetahui Penyusunan target penghimpunan UPZ di Desa Sukamenak, 3. Untuk mengetahui peran UPZ dalam menyusun target penghimpunan zis di masa pandemi.

Dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode analisis kualitatif deskriptif adalah prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat di amati dari lokasi penelitian. Penelitian analisis data sudah terkumpul secara keseluruhan, kemudian dilakukan analisis dengan menggunakan metode dedukif. Wawancara di lakukan kepada pengurus UPZ Desa Sukamenak yaitu, Bapak Asep Wawan sebagai ketua UPZ Desa Sukamenak, Bapak Asep Ridwan sebagai Sckertarisnya dan Juga Ino Trisno Sebagai salah satu anggotanya. Wawancara di lakukan di tempat penelitian yaitu wilayah kerja UPZ Desa Sukamenak.

Hasil penelitian ini adalah Konsep penghimpunan dana ZIS (Zakat, Infaq, Shadaqoh) di UPZ Desa Sukamenak yaitu memakai metode langsung dengan cara mengumpulkan dana Zakat Fitrah dari masing masing UPZ DKM yang ada di wilayah UPZ Desa Sukamenak dan peran UPZ Desa dalam menyusun target penghimpunan ZIS pada Masa Pandemi tidak jauh berbeda dengan masa sebelum Pandemi hanya saja lebih sering mensosialisasikan tentang pembagian penghimpunan Zakat fitrah dan belum menghimpun dana selain Zakat Fitrah seperti Zakat Mal, Infak maupun Shadaqoh, serta UPZ Desa belum menerapkan *Strategi-Strategi Fundraising* dalam menyusun target penghimpunannya.